
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 3541

Prix 1 090 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes  secteur  résidentiel  -  exclusivité  :  situé  dans  un  quartier  pavillonnaire

paisible, à proximité des accès au centre-ville et à l'autoroute, cette magnifique villa

rénové  offre  une  opportunité  unique  dans  un  quartier  recherché  d'antibes.  Le

premier étage, d'une superficie généreuse de 135 M², est Désormais disponible à

la  vente.  Bénéficiant  d'un  accès  indépendant  sécurisé,  cet  espace  comprend  un

garage, une buanderie et deux places de parking. Vous apprécierez le charme de

ce  niveau,  qui  comprend  un  salon  lumineux  donnant  sur  une  immense  terrasse

exposé plein sud, offrant une vue ...

Antibes  residential  area  -  exclusive  listing:  nestled  in  a  serene  residential  quarter,

close  to  both  the  city  center  and  major  highway  access,  lies  this  splendidly

renovated  villa,  presenting  a  unique  opportunity  in  one  of  antibes'  most  coveted

neighborhoods.  The  entire  first  floor,  boasting  a  generous  135  square  meters,  is

now  available  for  sale.  Featuring  a  secure  independent  entrance,  this  space

includes a garage, a laundry room, and two parking spaces. The charm of this level

is  immediately  evident,  with  a  luminous  living  area  opening  onto  an  expansive

south-facing terrace, offering ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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